
公益社団法人愛知県医師会 第 9回 (定例)理事会議事録

開催 日時 :令和 3年 6月 24日 (木)午 後 2時 30分～年後 4時 03分

開催場所 :愛知県医師会館 4階理事会議室

出 席 者

会 長 (代表理事)/柵 木 充 明

副会長 (代表理事)/杉 田 洋 一  野 田 正 治  浅 井 清 和

理 事/大 輪 芳 裕  西 山  朗  樫 尾 富 二  細 川 秀 一

田那村 1文  渡 邊 源 市  浦 田 士 郎  大 石 明 宣

渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司  西 脇  毅  河 村 英 徳

監 事/横 井  隆  伊 藤 宣 夫  岡 本  晃

代議員会議長/綴 績 雅 明

代議員会副議長/市 サキ1朝 洋 服 部達哉

小 出 詠 子

小 寺 泰 弘

欠 席 者    理事/加 藤 雅 通

議事録作成者  平 手 智 美

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長 (代表理事)が務める。

本日の理事会は、出席者 24名 (う ち理事 18名 )で、理事現在数 19名 の 2分の 1以上 (10

名)の 出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行 うに必要な過半数に達していること

を確認した。

議事進行に先立ち、柵木会長 より挨拶。

―承認事項―

1.庶務関係事項について                  (樫 尾理事)(西山理事)

(1)後援並びに共催について

①株式会社中日新聞社(代表取締役社長 大島宇一郎)主催の一病気を知ろう、元気を学

ぼう一中日健康フェア 2021〔8/28(土)・ 29(日 )〕 の後援について

樫尾理事より説明され、上記 1-(1)一①について承認を求め、承認された。

(2)薬剤師の認知症対応力向上事業における研修会 〔8/8(日 )・ 9/12(日 )・ 12/19(日 )〕

への講師派遣について

樫尾理事より説明され、3回の研修会の講師として本会認知症地域医療研修検討

委員会委員長の黒川 豊先生を派遣することが承認 された。

(3)令和 3年度「がん教育総合支援事業」に係る協議会委員の推薦について
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樫尾理事より説明され、西脇理事を協議会委員に推薦することが承認 された。

(4)学校医(内科医)の人選について

樫尾理事より説明され、石崎誠二先生の退職に伴い市川俊介先生、市川雄平先生の

2名 を推薦することが承認された。

2.委員会・部会、講演会等 (本会主催分)の開催について

柵木会長より、以下の No。 1～4の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て一括承認を求め、承認 された。

3.大相撲名古屋場所における医師の派遣について       (細 川理事)(河村理事)

細川理事より説明され、資料のとお り派遣することが承認 された。

4.公益社団法人愛知県医師会治験審査会における利益相反 (COI)に関する内規について

(渡邊 (源)理事)(渡辺 (嘉)理事)

野田副会長より説明され、治験審査会における利益相反 (COI)の内規の制定につい

て承認された。医師会で利益相反に関する規定が制定されるまでの暫定的なもので

ある。また、渡邊 (源)理事より、日本医学会ガイ ドラインに基づいて作成されたこ

とを補足説明された。

5.認知症対応病院実地指導に係る指導病院への協力費について

(松浦理事)(大石理事 )

松浦理事より説明され、一般病院での認知症受入れを促進することを目的に実施

している当事業について、指導病院である津島市民病院、済衆館病院、国立長寿

医療研究センター、岡崎市民病院、名鉄病院に対 し、報酬 として資料の額を一括

払いすることが承認 された。

6.健康教育講座 (地域開催分)について          (西 脇理事)(田那村理事)

西脇理事より説明され、東名古屋医師会が開催する健康教育講座 (地域開催分)に

ついて共催することが承認された。
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No. 開催 日 名称 開催場所 担当理事

1 7/1(木 )

第 5回新型コロナウイルスワクチン

接種体制整備にかかる協議会
9階大講堂

田那村理事

西脇理事

2 7/8(木 )

認知症対応病院実地指導事前説明

△
ボ

9階大講堂
松浦理事

大石理事

3 7/14(水 )

第 4回愛知県医師会地域医療政策研

究委員会

5階医師連盟会議

室

浦田理事

小出理事

4 8/31(火 ) 令和 3年度難治性疾患委員会 803～804会議室
渡辺 (嘉)理事

渡邊 (源)理事



一協議事項―

7.入会金の徴収猶予申請について             (西 山理事)(樫尾理事)

西山理事より説明され、名古屋市医師会より申請があった入会金徴収猶予申請が

承認された。

8。 その他

愛知県医師会新型コロナフクチン職域接種医師紹介事業について

(浦 田理事)(小出理事)

浦田理事より説明され、愛知県医師会地域医療人材育成センター (ド クターバン

ク)において、新型コロナウイルス職域接種医師紹介事業を行うことが承認され

た。
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―報告事項―

【本会関係会議について】

1.調査室委員会 〔6/21(月 )〕 について

(5階医師連盟会議室)                (大 輪理事)(加藤理事)

大輪理事より、国の各種会議より、財務省の医療提供体制 。医療費に対する考え

方や、オンライン診療、デジタル改革関連法等について解説の後、議論を行つた

ことが報告された。また、政府分科会有志によるオリンピック・パラリンピンク

ヘの提言より今後の新型コロナの感染予測について情報提供され、その他、

MEDIFAXについて担当委員より解説いただいたことが報告された。

2.第 1回愛知県医療勤務環境改善支援センター運営協議会 (書面開催)について

(大輪理事)(加藤理事)

大輪理事より、令和 3年度の事業計画 (案)が了承されたこと、事業報告等が行

われたことについて報告された。また、広報活動の強化、支援を希望される医療

機関に対してア ドバイザー無料派遣の強化を増やすこと、「評価センター」におい

て受審。キ旨定が終了できるように支援を行 う内るが提出されたことが報告された。

3.第 3回治験審査会 〔6/18(金)〕 1こ ついて

(803～804会議室)              (渡 邊 (源)理事)(渡辺 (嘉)理事)

渡邊 (源)理事より、継続審査案件 (ク ローン病 1件、潰瘍性大腸炎 2件、潰瘍性

大月易̂炎・クローン病 1件)については、すべて承認されたことが報告された。また、

審査会終了後に利益相反 (COI)の 内規について打合せを行い、了承いただいたこ

とが報告された。

4。 第 2回勤務医部会嘱託幹事会 〔6/16(水 )〕 1こ ついて

(801会議室)                    (浦 田理事)(小出理事 )

浦田理事より、メインテーマは 「医療新時代を切 り開く勤務医の冷持～コロナを

克 (こ )えて～」に決定 し、演題や講師について協議を行ったことが報告された。

5.医療安全対策委員会 〔6/15(火 )]1こついて

(8階会議室)                (渡 辺 (嘉)理事)(渡邊 (源)理事)

渡辺 (嘉)理事より、令和 3年 6月 分委員会提出案件 17件 (新規 12件、解決 5件 )

について検討したことが報告された。

【行政、その他関係団体等会議について】

6。 日本学校保健会 令和 3年度第 2回理事会(WEB会議)〔6/18(金 )〕 1こついて

(日 本学校保健会 :WEB開催)                 (浅 井副会長)

浅井副会長より、新理事の承認と令和 3年度の事業計画、予算承認が行われたこ
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とが報告 された。

7.令和 2年度愛知県小児救急電話相談事業運営協議会 (書面開催)について

(愛知県保健医療局主催)               (細 川理事)(河村理事 )

細川理事 より、津村治男先生が会長に選任 され、令和 2年度の事業評価、運営状

況及び令和 3年度の事業計画について承認 されたことが報告 された。また、令和

2年度の運営状況について資料提供があつたことが報告 された。

(一社)愛知県労災指定医協会第 9回定時総会 〔6/17(木)〕 について

((―社)愛知県労災指定医協会主催 :昭和ビル)     (河 村理事)(細川理事)

河村理事より、第 9回定時総会は次第に沿つて行われ、来賓挨拶はコロナ禍のた

め、挨拶はなかったことが報告された。また、議事については滞 りなく進行 し、

議案第 1号から第 5号まで承認がされ、議案の第 5号では、理事及び監事の選任

として新役員が承認されたことが報告された。

9。 (―社)愛知県労災指定医協会臨時理事会 〔6/17(木 )〕 について

((―社)愛知県労災指定医協会主催 :昭和ビル)     (河 村理事)(細川理事)

河村理事より、総会後に行われた第 1回の臨時理事会では、定款施行細則及び会

長及び常任理事の選任について承認されたことが報告された。

【病診連携・地域医療支援病院関係会議について】

10.地域医療支援病院実績報告 (令和 2年度第 4四半期および年間)1こついて

(大輪理事)(加藤理事)

大輪理事より、地域医療支援病院 28病院について実績報告がなされた。外来・入

院、救急等実績については、クラスター発生等により、全体的に稼働率が低下し

ているが、紹介・逆紹介については大きな問題はなかったと説明された。

【新型コロナウイルス感染症関連について】

11.第 26回愛知県新型コロナウイルス感染症対策本部員会議 〔6/18(金 )〕 について

(愛知県主催 :愛知県本庁舎)                 (柵 木会長)

柵木会長より、大村知事より緊急事態措置をまん延防止等重点措置に変え、7月

11日 までとすることを会議で伝えられたことが報告された。

【その他事項について】

12。 その他

(1)ま ん延防止等重点措置における愛知県医師会の対応について   (柵木会長)

柵木会長より、緊急事態措置解除からまん延防止等重点措置への移行に伴い、本

会の姑応として、会議等の開催について理事会は 4階理事会議室で、県下医師会長

等協議会については、9階大講堂で開催とすることとし、講演会、研修会、委員会
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等は新型コロナウイルス感染症の感染防止対策を講じた上で、集合形式にて開催す

ると説明された。今まで通り、必要に応 じて WEB会議システムを利用していただく

ことが説明された。WEB会議については、利便性を図るため、WEB会議を広めるとい

う方針で行 うことで進めることは問題ないと補足された。また、まん延防止等重′点

措置の期間中の飲食を伴う懇親会については中止にすることと説明された。

(2)宿泊療養施設のオンコール体制について            (河 村理事 )

河村理事より、説明され、県内 3ヶ 所の宿泊療養施設における入所数等への封応

について報告 された。
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以上で本 国の議事を終了 し、議長は協力を謝 して閉会 とした。

令不日3年 6月 24日


